

Bekanntmachung des Ergebnisses zur Wahl der Ortsbürgermeisterin in der Ortsgemeinde Müschenbach am 9. Juni 2024

Der Wahlausschuss der Gemeinde Müschenbach hat in seiner Sitzung am 10.06.2024 das Ergebnis der Wahl der Ortsbürgermeisterin/des Ortsbürgermeisters wie folgt festgestellt:

I.

Zur Wahl der Ortsbürgermeisterin/des Ortsbürgermeisters der Gemeinde Müschenbach waren 782 Personen wahlberechtigt. Davon haben 560 Personen gewählt. Dies entspricht einer Wahlbeteiligung von 71,6 %. Die Stimmabgabe von 557 Wählern war gültig, von 3 Wählern ungültig.

II.

Von den insgesamt 557 gültig abgegebenen Stimmen entfielen auf:

Wahlvorschlag 1 Bewerberin: Käckermann, Birgitta Nein Stimmen	76 Stimmen	13,64 %
Wahlvorschlag 2 Bewerberin: Käckermann, Birgitta Ja Stimmen	481 Stimmen	86,36 %

Auf Grund dieses Wahlergebnisses hat die Bewerberin

Käckermann, Birgitta

mehr als die Hälfte der gültig abgegebenen Stimmen erhalten. Sie ist somit zur Ortsbürgermeisterin der Gemeinde Müschenbach gewählt.

Müschenbach, 14.06.2024

Tobias Friggen
als Wahlleiter